

ELECCIONES. Ankara, Nov. 6 (UPI). Aspecto en una mesa de votación hoy, en Ankara, cuando en forma ordenada acu-dieron a votar millones de turcos, por primera vez desde el golpe militar de hace 3 años. Hay mucha espectación sobre el

Atacan en Guatemala casa embajador E.U.A.

Guatemala, Nov. 6 (UPI). Un grupo de hombres fuertemente armados que iban en dos automóviles ametralló anoche la residencia del embajador de Estados Unidos en Guatemala, Frederick Chapin, se informó hoy

El ataque se produjo po-co después de las 9 de la noche. A pesar de que los guardias del edificio, ubicado al sur de la capital, respondieron a los disparos de los agresores, éstos lograron escapar.

No se informó de muertos o heridos. Chapin se encontraba en sus habitaciones y no fue alcanzado por los disparos, que solamente hicieron impacto en una pared exterior. Varias balas dieron en la casa ve-

Turcos van a elecciones tras golpe hace 3 años

Angora, Nov. 6 (Latin-Reuter). La ciudadania turca concurre hoy a las urnas en las primeras elecciones generales desde el golpe militar de hace tres años para optar entre dos partidos derechistas y una izquierda moderada, todos los cuales han sido cuidadosamente investigados por el actual gobierno.

Otros doce partidos que se fundaron desde que se

levantó la prohibición sobre todas las actividades partidistas, en abril, no fueron autorizados a participar en los comicios por los generales que detentan

el poder.

Desde el golpe, el 12 de septiembre de 1980, organizado para poner fin a la escalada de la violencia política y los enfrentamientos conducentes en el parlamento.

Puede terminar división de cristianos dice Papa

Vaticano, Nov. 6 (UPI). El Papa Juan Pablo II, al describir a Martin Lutero como un "hombre de pro-funda piedad", dijo hoy que el estudio histórico sin prejuicios del padre de la reforma podría ayudar a poner fin a siglos de divi-siones entre católicos y los protestantes.

Juan Pablo reafirmó

enérgicamente su compromiso con el diálogo de la Iglesia Católica y la Fede-

ración Mundial Luterana, en la ocasión de los quinientos años del naci-miento de Lutero, el 10 de noviembre de 1483.

Dando la bienvenida a la dedicación del año aniversario al ecumenicismo por parte de los luteranos, el Papa extendió "una fra-terna invitación para llegar juntos al logro de una más profunda y completa imagen de los hechos Pasa a la página 35

Breves Internacionales

Reagan y Premier de Jamaica se reúnen

Washington, Nov. 6 (UPI). El presidente Ronald Reagan se reunió hoy con el Primer Ministro de Jamaica, Edward Seaga, cuyo país fue uno de los siete estados caribeños que participaron en la invasión de Grenada encabezada por Esta-dos Unidos.

Seaga, amigo personal de Reagan y conservador como él, se reunió con el presidente en la sección residencial de la Casa Blanca

Arrolladora la oposición en Turquía

Ankara, Nov. 6 (UPI). El partido de centro derecha Madre Patria tomó hoy la delantera frante a sus rivales polí-ticos apoyados por la Junta Militar, y tenía un margen de dos a uno en las elecciones parlamentarias que pondrán fin a más de tres años de gobierno castrense.

Aumentan incidentes de Honduras y Nicaragua

Tegucigalpa, Honduras, Nov. 6 (UPI). Los incidentes fronterizos con la vecina Nicaragua, tanto territoriales como maritimos, que son provocados por el ejército sandinista se han incrementado en los últimos días, afirmó el canciller de Honduras Edgardo Paz Barnica al finalizar una reunión del Consejo de Seguridad Nacional.

En relación con nuevos incidentes fronterizos con la vecina Nicaragua, "la cancilleria (hondureña) tiene ya los elementos de juicio para preparar una nueva protes-ta ante el gobierno nicaragüense'', afirmó Paz Barnica. "En la sesión del Consejo de Seguridad se trataron va-

rios temas a profundidad, entre ellos la situación con Ni-caragua, en vista de que se han incrementado los inci-dentes fronterizos", comentó Paz Barnica. El Ministerio de Relaciones Exteriores de Honduras

envió esta semana dos protestas al gobierno nicaragüen-

Difíciles decisiones sobre pena de muerte

Washington, Nov. 6 (UPI). Mas de siete años después de aprobar la pe-na capital, la Corte Suprema enfrenta mañana una dificil cuestión: ¿fueron sentenciados apropiadamente los 1,230 convictos que esperan en el callejón

de la muerte su ejecución?

La Corte juzgará un caricaliforniano que seguramente afectará otros caso en los 39 estados de la Unión que incluyen la pena de muerte en sus leyes, y deberia alcanzar una decisión antes de fin de año.

La cuestión a decidir es si los tribunales, al considerar si un convicto por un delito capital debe ser ejecutado, y si debe determi-nar si la sentencia guarda proporción con las sentencias aplicadas a otros convictos por crimenes simi-

Alfonsín cambia el mando militar

Buenos Aires, Nov. 6 (UPI). El ganador de las elecciones presidenciales de Argentina, Raúl Al-fonsin, que durante su campaña electoral prome-tió subordinar el poder militar al gobierno civil, estu-dia medidas destinadas a reorganizar los mandos castrenses

El principal asesor civil de Alfonsin en asuntos militares, Juan Carlos Pugliese, dijo hoy que en Pasa a la página 35

Bomba destruve edificio en **Puerto Rico**

Dorado, Puerto Rico, Nov. 6 (UPI). Una explo-sión destruyó hoy un edifision destruyo noy un edifi-cio donde estaban ubica-das las oficinas del Depar-tamento de Servicios So-ciales, en Dorado, pobla-ción al oeste de la capital, ocasionando daños pero no victimas.

Otra explosión estremeció la vispera un céntrico sector de la capital, donde una estación de venta de gasolina quedó reducida a gasolina quedo reucida a ruinas, muriendo su pro-pietario, Froylán Bajo, y resultando heridas una seis personas. Las autoridades atribuyeron el es-tallido en principio a una acumulación de gases combustible.

se "por penetración de patrulleras sandinistas en aguas territoriales hondureñas en el Golfo de Fonseca

Paz Barnica dijo que estos incidentes son el estallido de dos minas, en días pasados, cerca de las comunidades de Las Trojes y Cifuentes, en su frontera oriental, donde supuestamente perecieron cuatro campesinos hondure-

En el mismo departamento de El Paraíso se denunció también que el martes anterior un contingente de 300 soldados sandinistas penetró en territorio hondureño en busca de rebeldes derechistas nicaraguenses.

Pasa a la página 54



ESCOLARES. Lima, Nov. 6 (UPI). Una escolar es arrestada durante los disturbios estudiantiles que se prolongaban ayer, en esta capital, en protesta por un examen final. Hubo numerosos arrestados por enfrentarse a la policía, incluyendo algunos niños que se sumaron a la protesta

Advierten_sobre amenaza cubana

St. Georges, Grenada, Nov. 6 (UPI). Un general norteamericano dijo hoy que las tropas de su país tendrían que perma-necer en Grenada hasta que la amenaza de un contraataque por parte de Cuba sea completamente eliminada.

La comparación de las sentencias se ha dado en

llamar "revisión de la pro-porcionalidad". El 90. Tri-

bunal de Apelaciones de

San Francisco, al decidir sobre la sentencia capital

aplicada a Robert A. Harris por el asesinato de dos adolescentes, dijo que

la revisión es necesaria en

todos los casos de pena ca-

Los abogados de Harris, en papeles presentados an-Pasa a la página 54

pital

"Si las sacamos, ahora (las tropas), los cubanos volverán", dijo el general Jack Ferris, comandante en jefe de las fuerzas de tierra norteamericanas en Grenada

"Desde luego, lo mejor sería retirar-nos, lo antes posible", dijo Ferris, duran-te una entrevista con la United Press In-

El general dijo que sus patrullas con-tinúan recibiendo informes de que algunas tropas grenadinas y aliados cubanos están escondidos aún en las montañas.

"Se roban gallinas y amedrantan a los campesinos, aunque nada más grave ha sucedido", añadió Ferris.

El representante demócrata Tom Foley, reconoció hoy que las tropas norte-americanas tendrian que permanecer más tiempo que el previsto, para proveer de seguridad a la ciudadania, mientras
Pasa a la página 54



PRISIONEROS. Punta Salinas. Grenada, Nov. 6 (UPI). Prisioneros cubanos en Gre-nada, se dirigen hacia un avión que los conducirá a La Habana. El total de prisioneros

llega a 200. La población de esta isla expresó satisfacción por la liberación que efectuó la Fuerza Multinacional que expulsó a diplomáticos y soldados comunistas.